
日頃よりのご支援に対し、心より感謝申し上げます。

安全で安心な小山市を目指して取組んでまいります。

変わらぬご支援をよろしくお願いいたします。

第4回小山市議会定例会が9月1日から27日の日程で開催

されました。

全議案が原案通り可決または認定されました。

【9月議会について】
＜予算審査特別委員会＞

・
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10.3億円余りを増額補正するもので、歳入の主な財源は国・県補助金や繰越
金、市債などであります。
一方で、歳出は緊急雇用創出事業費、災害支援費、街路事業費などでありま
す。その中には4月の選挙で私をはじめとして19名の現職候補者が選挙カーを
使用せずに捻出しました公費負担分330万円が災害見舞金交付事業費として計
上されました

yamanoi.takashi@tvoyama.ne.jp 発　行　日

山野井たかし後援会だより №36

ホームページ

津布久　正夫

金田　正浩

〒323-0807　小山市城東3-14-5　0285-20-5000後援会連絡所

議会初日に『予算審査特別委員会』を設置、18名の委員が選出され、私も委員
になりました。9月20日に委員会を開催し、平成23年度小山市一般会計補正予算
の審査を行いました。

2011年10月13日メールアドレス

＜決算審査特別委員会＞
・

＜平成23年度小山市病院会計補正予算＞
・

【トピックス】
＜台風15号で思川緑地が冠水＞
・9月21日の台風15号により、市内でも多くの被害が出ました。特に思川緑地（公

園）は思川の増水により冠水しました。野球場2面、ソフトボール場4面、テニス
コートなどがあり、多くの市民に利用されていますが、全てが使用できなくなっ
ています。完全復旧は来年2月頃になるとのことですが、一日も早く復旧できるよ
うに要望していきます

上されました。

議会初日に『決算審査特別委員会』を設置、18名の委員が選出され、私も委員
になりました。9月20日に委員会を開催し、平成22年度小山市一般会計歳入歳出
決算の認定について執行部の詳細説明を受けました。

改めて11月7・8日の2日間に特別委員会を開催して質疑を行うこととして、閉会
中の継続審査に付することを確認しました。

また、市民病院に通院していた市民の皆さんにも不便をかけていますので、一
日も早く欠員となっている医師の確保を実現できるように、河原崎病院長をは
じめとする病院関係者の最大限の努力をお願いします。

本年4月より『産婦人科』『眼科』『脳外科』の3診
療科の5名の医師が退職し休診状態となっている
『小山市民病院』の収入減となっていることから、
1.8億円を減額する補正予算が計上されました。し
かし、今回の補正は4月から8月までの実績分であ
り、今後も医師確保ができなければ更に収益が悪く
なります。

うに要望していきます。



＜市役所新庁舎建設について＞
・

＜議会基本条例市民説明会の実施について＞
・

※開催地は以下の通りです。

小山地区・豊田地区・大谷地区・絹地区・桑地区・間々田地区

【市政相談】主なもの
＜城南公園の水溜り対策＞
・

平成22年度から『議会改革推進協議会』で検討してきました『議会基本条例』の
素案がまとまり『パブリックコメント』を実施しました。これを受けて、市民の
皆様に更に理解をしていただくために、市内6箇所で市民説明会を実施することに
なりました。出された意見等については真摯に受け止め、見直し等を行い、12月
議会での条例案の提出を目指していきます。

城南公園にある滑り台の降り口付近に大きな穴が
あり、雨が降ると水溜りができてしまい、子供た
ちが遊べないという相談をいただきました。『水
と緑の推進課』にお願いをし、穴をふさぐととも
に、マットを敷いてもらいました。

3月11日の東日本大震災において市役所本庁舎が被害
を受け、災害対策本部が隣接の小学校に設置されたこ
とから、6月議会の市政一般質問で庁舎の建替えを考
えていただきたい旨の意見を申し上げました。9月議
会において、大久保市長は庁舎建設に向けて基金を上
積みすると発言しました。市民の生命と財産を守る防
災拠点となる市役所庁舎の建設に向けて、早急に検討
することを要望してまいります。

＜雨ヶ谷地区市道の補修対策＞
・

＜犬塚4丁目地内の公園の樹木剪定＞
・

『雨ヶ谷地区』の市道に大きな穴が開いていると市民から相談がありましたの
で、『土木課』にお願いをして即日改修していただきました。市内の道路には、
このような場所が多くあり、事故などの際には市が損害賠償を支払っています。
見かけましたら連絡をお願いします。

犬塚4丁目に整備されています、『どんぐり山
公園』の樹木の枝が道路にまで伸びており、
危険であるとともに、落ち葉が大量に落ちて
近隣住民に迷惑をかけているとのご指摘があ
り、『水と緑の推進課』にお願いをして剪定
をしていただきました。


